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n SERGNANO Con un mese e
mezzo di ritardo rispetto a
quanto previsto, sono comin-
ciati nei giorni scorsi i lavori
per migliorare il deflusso del
fiume Serio, anche in funzione
di sicurezza in caso di alluvio-
ni, problema  che si è già pre-
sentato in un paio di occasioni
nel mese di settembre, a causa
delle forti piogge di fine esta-
te-inizio autunno. Le ruspe
sono entrate in azione nel letto
del corso d’acqua, in prossimi-
tà del ponte che collega il paese
con Casale Vidolasco. Un’op e -
razione che non è passata
inosservata tra i sergnanesi,
molti dei quali hanno scattato
immagini e condiviso sui so-
cial l’avvio dell’intervento. Il
cantiere è in capo all’Aipo, l’A-
genzia interregionale del baci-
no del fiume Po, competente
dunque anche per il Serio. «I
lavori in questa fase consisto-
no nello svaso in alveo per il
miglioramento della sezione
di deflusso del fiume, nel tratto
in corrispondenza del ponte
della provinciale 12 — scrive il
dirigente della Lombardia
orientale di Aipo Gaetano La
Montagna , nella comunica-
zione inviata in Comune —:
previste anche manutenzioni
mediante pulizia dell’asta flu-
viale dalla vegetazione e il ta-
glio di piante, come già con-
cordato con l’ente Parco del
Serio. Queste operazioni sa-
ranno eseguite in tempi diver-
si, in base sia a un ordine di
proprietà stabilito dall’u fficio
di direzione lavori, sia in fun-
zione della situazione meteo-
rologica e idrometrica». Da
capire dunque come potrà
proseguire la manutenzione,
tenendo conto che in questi
giorni il livello del fiume non è
affatto basso come in estate,
complici proprio le frequenti
piogge autunnali. Non per nul-
la i lavori avrebbero dovuto
cominciare in agosto. L’u lt ima
piena risale a una settimana fa.

Nel giro di una nottata, il Serio
si era alzato di oltre un metro e
mezzo, passando in poche ore
da meno 30 centimetri, rispet-
to allo zero idrometrico, a 120
centimetri oltre l’ast icella.
Colpa delle piogge torrenziali
cadute soprattutto nella zona

delle Prealpi bresciane. Preci-
pitazioni che avevano avuto
un carattere violento, con
u n’intensità molto elevata, ta-
le da non permettere ai terreni
di assorbire la gran quantità
d’acqua. Fortunatamente, nel
Cremasco, non c’erano stati

allagamenti che abbiano por-
tato danni importanti. Il fiume
era comunque uscito dagli ar-
gini in diversi punti, tra Casale
e Sergnano, ma anche più a
sud, tra Ripalta Guerina e
Montodine. Invase le zone go-
lenali e i primi terreni lungo gli

argini, adibiti a zone di sfogo
proprio per queste evenienze.
Tra oggi e domani è attesa nuo-
vamente una forte pioggia, che
potrebbe ricreare condizioni
simili, tali da ostacolare la re-
golarità del cantiere in corso.
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Ser gn an o Argine sicuro
Lavori anti allagamenti
Avviato il cantiere previsto dall’Aipo a ridosso del ponte per migliorare il deflusso del Serio

SERGNANO: MEZZO MILIONE GRAZIE ALLO STOCCAGGIO DEL GAS

Da Stogit i fondi per le nuove opere
n SERGNANO Mezzo milio-
ne di euro di investimenti in
lavori pubblici, dando così
fondo al contributo Stogit. Il
finanziamento complessivo
da 1,1 milioni di euro era ar-
rivato nel 2023 nelle casse
comunali, a seguito dell’au -
torizzazione da parte di mi-
nistero dell’Ambiente e della
Regione al progetto per au-
mentare la capacità di stoc-
caggio di gas nella centrale
che si trova ai margini del
paese. Si è così passati da 2,5
miliardi di metri cubi a 2
m i l i a r d i  e  8 5 0  m i l i o n i.

«Avevamo ancora mezzo
milione da destinare — p r e-
cisa il sindaco Mauro Giro-
lett i — l’abbiamo suddiviso
in vari interventi, basandoci
sulle priorità attuali: 220mi-
la euro serviranno per la so-
stituzione dei serramenti
esterni delle scuole medie,
100mila per la riqualifica-
zione urbana di viale Euro-
pa, 50mila euro per la rige-
nerazione di alcune aree
verdi e l’anfiteatro del parco
Tarenzi». Prevista inoltre la
creazione di un nuovo giar-
dino pubblico in via Puccini,

investendo 30mila euro. In-
fine 100mila euro saranno
impegnati per la riconver-
sione ad area verde della zo-
na di fronte al campo spor-
tivo di allenamento, me-
diante la realizzazione di in-
frastrutture per la fruizione
d e l l’area stessa. Inoltre c’è in
programma la manutenzio-
ne dell’impianto di illumi-
nazione del campo da ten-
nis. Sempre per il centro
sportivo, la giunta ha deli-
berato inoltre di stanziare
39mila euro. In questo caso
però, si tratta dei fondi del
bilancio comunale, per la
realizzazione di un nuovo
spogliatoio per il campo da
ca l c i o.
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n PANDI NO Un documento di
programmazione che non sod-
disfa la minoranza consiliare,
quello approvato nel consiglio
di inizio settimana. «Solo di-
chiarazioni fumose e prive di
qualsiasi progettualità — attac -
ca il gruppo di Uniamo Pandino
–: abbiamo sollecitato sindaco,
assessori e consiglieri su diver-
se tematiche, senza avere nes-
suna risposta certa. La situa-
zione è quasi tragicomica, so-
prattutto per l’atteggiamento di
chi dovrebbe dare linee d’indi -
rizzo precise e programmate. Il

welfare è privo di progetti con-
creti». La minoranza fa riferi-
mento soprattutto alle manca-
te indicazioni sulle opportunità
di una collaborazione con la ca-
sa di riposo di via Vignola. «Ba-
sta guardare — proseguono i
consiglieri di opposizione — al -
la mancanza di collaborazione
con la Fondazione ospedale dei
poveri per i servizi dedicati al-
l’anziano. Un tema sul qual l’as -
sessore al Welfare Ales s andr a
Scot t i non ha proferito parola».
Gli esponenti di Uniamo pun-
tano il dito anche sui giovani

consiglieri Greta Franceschini
eAlessandro Trotta. «Sulle po-
litiche giovanili la maggioranza
è risultata inconsapevole dei
disagi della nostra comunità.
Aggiungiamo nessuna visione
strategica per lo sviluppo eco-
nomico del paese. Senza di-
menticare che le frazioni di
Gradella e Nosadello sono di-
menticate». Non si è fatta at-
tendere la replica della mag-
gioranza. «L’opposizione ha
ancora una volta dimostrato
una mancanza di rispetto per le
norme regolamentari. Nono-

stante non avessero presentato
interrogazioni formali durante
la riunione dei capigruppo,
hanno scelto di porre una serie
di domande non pertinenti al-
l’ordine del giorno. Un ulteriore
segno di impreparazione si è
manifestato quando, invece di
contribuire alla discussione
sulle linee programmatiche, i
consiglieri di Uniamo hanno
iniziato a leggere i punti del loro
programma elettorale, come se
la campagna fosse ancora in
cor s o » .
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Pan din o Bufera sugli investimenti
L’opposizione attacca sul programma. La maggioranza: «Impreparati»

Il castello visconteo di Pandino, sede del municipio
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n BAGNOLO CREMASCO Una primaria sempre più
internazionale. Anche quest’anno l’istituto com-
prensivo Rita Levi Montalcini ha festeggiato la
giornata europea delle lingue, indetta dalla Ue per
promuovere la conoscenza delle lingue, della sto-
ria, delle tradizioni e delle culture degli Stati
membri. Nei giorni scorsi, gli alunni delle elemen-
tari hanno celebrato la giornata con diverse attivi-
tà legate al tema della gentilezza, filo conduttore

del progetto accoglienza di inizio anno. Le classi
prime si sono concentrate sul saluto «Ciao» che è
la prima parola che si impara in un’altra lingua e si
usa per essere gentili. Le seconde hanno effettuato
un viaggio virtuale nei vari Paesi scoprendo mo-
numenti, tradizioni, colori e curiosità locali. Tutta
l’esperienza è stata poi racchiusa in un cartellone
da mostrare alle famiglie. In terza tre parole gentili
(grazie, per favore e scusa) sono state tradotte nel-

le varie lingue, mentre gli alunni delle quarte si
sono cimentati online nell’ascolto e riconosci-
mento di lingue e nella visione di fotografie di al-
cune città europee da individuare. I più grandi
hanno realizzato l’albero delle parole gentili tra-
dotte nelle varie lingue. Alla giornata hanno ade-
rito anche le medie: è stato organizzato un incon-
tro online con una classe spagnola e una greca.
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IN BREVE

n Si chiudono oggi le iscrizioni
per la festa della ‘Bella età’, pro-
grammata per domenica dal Co-
mune di Chieve e dedicata agli
anziani del paese. A causa dell’in -
certezza meteo di questi giorni,
l’iniziativa si terrà all’interno del
salone dell’oratorio parrocchia-
le. A ieri le adesioni avevano già
raggiunto quota 120 persone. Og-
gi ci si potrà aggiungere recando-
si agli uffici comunali e formaliz-
zando l’iscrizione. Ritrovo a
mezzogiorno per l’aperitivo, poi
il pranzo e la festa pomeridiana.

CH I EVE
FESTA DELLA BELL’E TÀ
A L L’O RATO R I O

n Stasera alle 21, a Vailate, si
terrà un appuntamento dedi-
cato al burraco, aperto sia ai
principianti che vogliono im-
parare il gioco di carte, sia a chi
già è esperto. L’iniziativa si ter-
rà al centro civico comunale e
rientra nel programma di pro-
poste messe a punto dal Comu-
ne in occasione della sagra del
paese, in programma nel fine
settimana. Non è necessario
iscriversi preventivamente per
giocare,  basta presentarsi
qualche minuto prima dell’ini -
zio delle partite.

VAI LAT E
SERATA DI BURRACO
AL CENTRO CIVICO

Il parco Tarenzi, principale polmone verde di Sergnano


